



1981 03 le 18 votre foi vous permettra d'obtenir ce qui est l'objet de votre dévotion

« Il n'y a pas de dualité entre le Maître et l'adorateur, EN CELA-QUI-EST, IL N'EXISTE PAS DE DUALITE.

IL N'Y A JAMAIS EU AUCUNE DUALITE.

Le terme adorateur désigne la dévotion, le dévotionnel, **MAIS EN FAIT CELA SIGNIFIE SEULEMENT « UN », CE-QUI-EST-ENSEMBLE, L'UNITE. »**

Visiteur : La flamme de la dévotion illumine mon chemin.

« Qui parle de cette flamme ?

**Ici quand nous parlons, nous ne parlons pas d'une personne mais de cette flamme manifestée, dynamique, « je suis »**

Visiteur : qui ne peut pas être éteinte.

« Qui affirme cela ? »

Visiteur : Je le crois.

**« Est-ce vrai du simple fait que vous le croyez ?**

« Visiteur : Je n'en ai pas e preuves mais...

« Où courez-vous ... qui parle de preuves ?

**Votre foi vous permettra d'obtenir ce qui est l'objet de votre dévotion, ce que vous adorez.**

Le danger d'une telle spiritualité réside dans cet unique souci de connaître Dieu, de trouver ce qui peut vous amener à connaître une entité, il n'y a que cela qui vous intéresse.

En tant qu'homme, en tant qu'entité, cela ne peut être qu'une phase temporaire de vos émotions ou de vos sentiments.

Une personne ne peut pas conserver sa personnalité pour toujours.

CE PRINCIPE QUI VOUS ASSISTE ET VOUS GUIDE N'EST PAS UNE PERSONNE.

JE ne veux plus développer aucun thème de spiritualité.

*Actuellement JE ne parle même plus, mais malgré tout vous êtes là.*

*Quelle est cette attirance qui vous fait arriver ici ?*

*Cela ne M'apporte que du désagrément.*

*JE n'ai rien à gagner dans cette entreprise, JE ne peux en récolter que du tracas.*

Connaissez-vous les ingrédients composant cette personnalité ?

Tant que vous ne les connaîtrez pas complètement vous ne pourrez pas les dépasser. »

Visiteur : Et mes désirs et mes besoins ?

**« Vous n'avez besoin que d'une chose : Connaître Le Soi. »**

Visiteur : y a-t-il une relation entre mes désirs et le matériau brut ?

« De multiples relations.

~claire.fontange@outlook.com~



Ce corps-nourriture est disponible à la suite du jeu, de l'interaction des cinq éléments.

Son parfum, sa saveur, est cette présence « Je suis »

A présent découvrez à la suite de quelle information Vous Vous éprouvez dans ce corps-nourriture ! »

Visiteur : Est-ce que le jeûne pourrait l'aider à découvrir le Soi ?

« Certainement pas.

Ce « Je suis » est l'expression même de la nourriture.

Supposons que vous recherchiez le sucré ... le sucré est la caractéristique du sucre – si vous rejetez le sucre où trouverez-vous le sucré ? »

Visiteur : Alors je devrai continuellement sortir pour trouver la nourriture, pour trouver sa saveur ?

**« Pouvez-vous trouver de la nourriture à l'Intérieur ?**

L'approvisionnement vient de l'extérieur. »

Visiteur : On m'a toujours appris que ce sentiment de présence ne dépendait pas du corps, que c'était l'essence de la spiritualité et voilà à présent vous me dites le contraire !

« Alors résolvez vous-même cette énigme.

Où le monde existe-t-il ?

Il existe dans cette miette de conscience et cette miette de conscience ne peut pas subsister si elle ne reçoit pas de nourriture.

Quel que soit le genre de vie que vous vivez vous entretenez un concept, rien d'autre.

Découvrez si cette chose appelée individu peut exister.

Réfléchissez !

Si le déroulement de l'expérience est facile, vous l'appellez bonheur.

S'il ne l'est pas, vous l'appellez malheur ... !

La sensation « Je suis » - ce sentiment de présence – qu'est-ce qui a provoqué son apparition ?

Pensez-y, cherchez ! »

Visiteur : tout arrive parce que je suis.

« Êtes-vous capable de conserver cette compréhension pour toujours ? »

Visiteur : Pour un instant seulement. Après l'identification revient.

« Parvenir à stabiliser la compréhension « C'est parce que Je suis que tout arrive » demande du temps.

Combien de jours restez-vous en Inde ? »

Visiteur : Il ne me reste plus que quelques jours.

**« Le lieu où vous vous trouvez n'a pas d'importance si vous êtes établi dans « Je suis »**

**C'est comme l'espace, il ne vient ni ne part.**

**C'est comme lorsqu'on démolit une maison, une fois les murs détruits, l'espace seul demeure. »**